

# Mejora Fitch perspectiva crediticia de Ags y Gto

➤ La decisión, por el aumento de las expectativas de crecimiento del país

REDACCIÓN BAJÍO  
[bajio@elfinanciero.com.mx](mailto:bajio@elfinanciero.com.mx)

Fitch Ratings ratificó las calificaciones de los estados de Aguascalientes y Guanajuato en escala global en 'BBB+' y modificó la perspectiva crediticia de negativa a estable debido a las mejores expectativas de crecimiento en el país y la estabilización de la carga de deuda pública.

Fitch opina que se está reduciendo el riesgo de un escenario perjudicial que pudiera debilitar la competitividad de exportaciones de México y afectar el crecimiento potencial o poner en peligro los flujos de remesas del exterior.

Estados Unidos, de acuerdo con la calificadora internacional, parece empezar a tomar una postura moderada con respecto a la renegociación del



PERLA OROPEZA

**GUANAJUATO. Registra niveles bajos de endeudamiento y sostenibilidad alta.**

Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN).

La calificación de Guanajuato, indicó la calificadora, refleja su desempeño operativo sólido, además registra niveles bajos de endeudamiento y sostenibilidad alta.

Aguascalientes, por su parte, registra un desempeño operativo sólido, resultado del fortalecimiento de las políticas fiscales.

5 MIL

507 millones de pesos es la deuda del estado de Guanajuato al 31 de mayo de 2017.